

Alcalde Claudio Radonich y demanda de funcionarios del Cesfam Mateo Bencur:

“Infraestructura es 100% Salud, nosotros no construimos consultorios, eso lo hace directamente el Servicio de Salud”

● El jefe comunal planteó, además, que le ha solicitado una reunión a la jefatura del Servicio de Salud para tener claridad de los tiempos. Sin embargo, no ha recibido respuesta.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Al zaron la voz denunciando precarias condiciones laborales, dando cuenta de aquello mediante una carta que fue enviada a las autoridades de Salud, los concejales de Punta Arenas y al propio alcalde Claudio Radonich.

En la misiva los funcionarios dieron cuenta del hacinamiento que hoy están viviendo a causa de que las instalaciones ya quedaron chicas para los más de 30 mil usuarios que deben atender, llegando al punto que algunos médicos deben ver a sus pacientes incluso en la cocina que es para el uso de los funcionarios.

Es así que ante esta situación la problemática llegó hasta el Concejo Municipal, en donde los ediles emplazaron al alcalde para entregar una solución a los funcionarios.

“No es de ahora”

Pingüino Multimedia conversó con el alcalde Claudio Radonich acerca de la denuncia realizada por los funcionarios, quien de entrada enfatiza que esto no es una situación nueva, que viene de mucho tiempo y que existe una responsabilidad por parte del Servicio de Salud.

“Este es un tema que no es de ahora, es un tema que viene de bastante tiempo, y el principal problema es la infraestructura. Hay un atraso

objetivo real sobre la ampliación de este Cesfam, pero también quiero reiterar que quien construye es el Servicio de Salud con fondos regionales y de Salud. La última vez que vimos el proyecto fue en noviembre del año pasado”, explicó Radonich.

El jefe municipal dijo que pidió una reunión con la directora del Servicio de Salud, la cual aún no la ha tenido, manifestando que “no hemos tenido respuesta, para poder, justamente, transparentar los tiempos, no a la Corporación o a la Municipalidad, sino para toda la comunidad. También porque se ha informado que quieren eliminar la subdirección de atención primaria, lo que desde nuestro punto de vista técnico sería

un retroceso para todo lo que significa potenciar algo tan importante como el área preventiva”.

Radonich, sin embargo, durante la conversación quiso dejar claro que “el tema de infraestructura no pasa por nosotros, pero sí hay un tema que es importante y que es que los funcionarios estén de mejor forma. Por eso que se entregó la respuesta con los tiempos y con los responsables, que fue conocida por los funcionarios, y con más detalle”.

Finalmente, el alcalde insistió que acá no hay responsabilidad por parte de los directivos, añadiendo que “infraestructura es 100% Salud, nosotros no construimos consultorios, eso lo hace



El alcalde Claudio Radonich respondió a las acusaciones de los funcionarios del Cesfam Mateo Bencur.

directamente el Servicio de Salud, y el financiamiento corre por parte de Salud,

como también por parte del GORE en un convenio que sigue vigente”.